



矢立

時を守り、場を淨め、礼を正す

校訓 可能性に挑む

学校教育目標

「自信をもって活動する生徒」
令和7年 第2号

幼稚園児と苗さし体験



5月2日（金）矢立DRの時間に3年生の代表が園児と苗さし体験をしました。

「助け合いの心を育む教室」 5月全校集会 校長 山崎 匡史

みなさんは「やなせ たかし」さんを知っていますか。やなせたかしさんは詩人で絵本作家で漫画家です。みなさんもよく知っている「アンパンマン」の原作者です。

やなせさんがなぜ「アンパンマン」を描こうと思ったのか。ある対談で「戦争体験は、描かれる漫画にも影響しましたか」と尋ねられたやなせさんは「その影響はすごく、作品作りの中ありますよ。どんな戦争も両方とも『自分の方が正しい』と言っている。勝った方が正義になる。ですから、そんなものは信じ難い。それともう一つ、人生で一番何がつらいか。「食べられない」ってことなんだ。だから『正義の味方』だったら、まず、食べさせること。飢えを助ける。でも戦後ずっと、スーパーマンとかウルトラマンとか、いっぱいヒーローは出てきたけど、みんな飢えている人を助けない。だからそれをやんなくちゃという思いがずーっとあって、結局、アンパンマンにつながっていくんです。こうして生まれたアンパンマンは、飢えた人や困っている人を助けるために自分の身体を分け与える優しいヒーローとして誕生しました。

今年、富士宮一中は教室の机の配置をコの字型に並べ、4人組のグループ学習を効果的に授業に取り入れることにしました。授業に参加している友達の顔や発表したり聞いたりしている友達の顔がお互いに見える授業。4人組のグループ学習の約束事は、机をしっかりとくっつける。わからないことは友達に聞く。聞かれたら優しく教えてあげたり一緒に考えたりします。

また、困ったときに「教えて」「ここわからないんだけど…」のヘルプサインを遠慮なく発信できる。ヘルプサインに優しく答えてあげる。こんな安心できる優しい人間関係が毎日の学校生活や授業を通して育ってくれることを願っています。



PTA理事会

4月24日にPTA理事会を実施しました。当日は、多くの保護者の方にご参加いただき理事会を開催することができました。理事会の後には、紙面PTA総会を実施し、過半数の承認を得ることができました。今年度のPTA活動もご協力お願いします。



交通安全教室

5月2日に全校生徒を対象に、交通安全教室を実施しました。講師に、交通安全協会富士宮支部の鈴木様、後藤様をお招きし、交通安全意識の向上と交通事故の防止について、VR体験を交えながらご講話をしていただきました。本校では、自転車通学者が173名と多いため、交通安全が大きな課題です。是非、ご家庭でもお子様と交通安全についてお話ししてみてください。



【一中では多くの方々に
生徒と関わっていただきます】

◎スクールカウンセラー

八木 義人 (やぎ よしひと) さん

【来校日】 5月15日 (木) 22日 (木)

6月 5日 (木) 19日 (木) 26日 (木)

◎不登校対策支援員 (新任)

山口 元美 (やまぐち もとみ) さん

◎スクールソーシャルワーカー

内海 紀代美 (うつみ きよみ) さん

※御遠慮なく学校にお問い合わせください。

行事説明会

4月24日、25日に全学年の行事説明会・学級懇談会を実施しました。保護者と生徒が並んで、学校行事の計画等の説明を受けていました。3年生は、修学旅行実行委員の生徒が、3日間の日程説明をする場面も見られました。

修学旅行について説明する3年生



矢立DR体験活動

5月9日に「総合的な学習の時間」で東幼稚園の園児とさつまいもの苗さし体験を実施しました。3年生の代表12名が、東幼稚園の北側にある学校畑に行き園児との体験を楽しみました。秋に一緒に収穫するのがとても楽しみです。



久しぶりの再会で少し緊張



苗さしをする3年生と園児

富士宮第一中学校ホームページ

<https://fujinomiya-shizuoka-01miya1.edumap.jp>

